
B e k a n n t m a c h u n g 
der öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses 

der Gemeinde Völpke 

================================================= 
Die nächste öffentliche Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Völpke wird hiermit 

bekannt gegeben. 

  

Sie findet am Montag, den 18. März 2024, um 19:00 Uhr in Völpke, in der ehem. 

Grundschule Völpke, Schulstraße 2statt.  

 

 

T a g e s o r d n u n g 
 

Öffentlicher Teil 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 

 

3. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 07.08.2023  

4. Mitteilungen des Bürgermeisters  

5. Einwohnerfragestunde  

6. Anfragen und Anregungen der Mitglieder  

 

Geschlossener Teil der Beratung 

7. Mitteilungen des Bürgermeisters  

8. Anfragen und Anregungen der Ausschussmitglieder  

9. Schließung  
 

 

Zu dieser öffentlichen Sitzung sind die Bürgerinnen und Bürger recht herzlich eingeladen. 

 

 

gez. Bögelsack 

Bürgermeister 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Hauptausschuss der Gemeinde Völpke     Völpke, den 08.03.2024 

 

 

 

 

 

 

An die Mitglieder des 

Hauptausschusses der Gemeinde Völpke 

 
 

 

 

 

 

 

Einladung 
                                                          

Sehr geehrte Damen und Herren, 

 

ich lade Sie hiermit zur öffentlichen Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Völpke, die 

am Montag, den 18. März 2024 um 19:00 Uhr in Völpke, in der ehem. Grundschule 

Völpke, Schulstraße 2 stattfindet, recht herzlich ein. 

 

Öffentlicher Teil 

 

Nr. TOP Vorl.-Nr. 

1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen 

Ladung und Beschlussfähigkeit 
 

2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der 

Tagesordnung 
 

3 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 07.08.2023  

4 Mitteilungen des Bürgermeisters  

5 Einwohnerfragestunde  

6 Anfragen und Anregungen der Mitglieder  

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 

gez. Bögelsack     
Vorsitzender 
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-Hauptausschuss Völpke -       Völpke, 10. August 2023 

 

 

 

 

Niederschrift 
der Sitzung des Hauptausschusses der Gemeinde Völpke vom 07.08.2023 

 

Beginn:  19:00 Uhr 

Ende:   19:45 Uhr 

Ort:   ehem. Grundschule Völpke 

Anwesende:  lt. Anwesenheitsliste 

Entschuldigt:  Hr. Heidtmann 

Gäste:   Fr. Hoffmann - Ratsmitglied 

Verwaltung: Fr. Schochert – SB Haushalt 

   Fr. Gorsler - Protokoll 

 

Tagungsverlauf 

 

Öffentlicher Teil 

 

1) Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Be-

schlussfähigkeit 

 

Herr Bögelsack eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße Ladung 

fest. Mit 3 anwesenden Ausschussmitgliedern ist die Beschlussfähigkeit gegeben. 

 

2) Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 

 

Der Tagesordnung wurde einstimmig zugestimmt. 

 

3) Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.11.2022 

 

Zur Niederschrift vom 01.11.2022 gibt es keine Wortmeldungen. Die Niederschrift wird 

einstimmig bestätigt. 

 

4) Mitteilungen des Bürgermeisters 

 

Der Bürgermeister informierte den Hauptausschuss über folgende Sachverhalte: 

 

- Das Mittelalterfest war ein voller Erfolg und soll in 2024 wieder stattfinden. 

 

- Zum Jubiläum der Sporthalle Völpke findet am 12.08.2023 das Familiensportfest statt. 

Die Vorbereitungen hierzu laufen. 

 

- Die Kosten für die Sanierung der Brücke in der Bahnhofstraße werden sich  nach Aussa-

gen der Bauverwaltung erhöhen. 
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- Die Straße Am Butterberg in Badeleben ist derart ausgewaschen, dass die PKW’s dort 

aufsetzen. Um Fahrzeugschäden und damit einhergehend Versicherungsschäden abzuwen-

den, soll versucht werden, die Schäden auszubessern. Eine vollständige Sanierung der 

Straße ist aus finanziellen Gründen nicht möglich. Gegebenenfalls soll hier eine Art Bi-

tumschotter zum Einsatz kommen. Diesbezüglich wird der Bürgermeister Rücksprache mit 

Herrn Kampe führen.  

 

Nach Meinung von Herrn Springmann wird Bitumschotter nicht sehr lange halten. Er bie-

tet vorhandenes Mineralgemisch vom Abtragen der Plattenstraße an. Die Ausführung 

sollte aber auf jeden Fall von einer Fachfirma erfolgen. 

 

- Der Brand am Wohnobjekt in der Friedensstraße ist versicherungstechnisch in der Bear-

beitung. Ein Gutachter war ebenfalls bereits vor Ort. Aktuelles Problem ist, dass der Mie-

ter der Wohnung im OG übergangsweise aus der Wohnung rausziehen muss. Es wird ihm 

eine Ausweichwohnung angeboten. 

 

5) Einwohnerfragestunde 

 

Es gab keine Anfragen. 

 

6) Beratung zum Haushaltsplanentwurf 2023/2024 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt war Frau Schochert von der Verwaltung anwesend. Sie 

erläuterte anhand der vorliegenden Unterlagen die Haushaltssituation der Gemeinde 

Völpke für das Jahr 2023 ff. und informierte über die für das Jahr 2023 eingestellten Maß-

nahmen im Finanzhaushalt. 

 

Herr Scherer hinterfragte die Schwankungen bei den Finanzmittelbeständen in den einzel-

nen Haushaltsjahren. Hierzu gab Herr Bögelsack zusammenhängende Erläuterungen. 

 

Herr Springmann fragte nach, ob es bereits einen Termin für die geplante Brückensanie-

rung in der Völpker Bahnhofstraße gibt. Dem Bürgermeister war noch kein genauer Ter-

min bekannt. 

 

Herr Scherer fragte wiederholt nach dem Sachstand zum Umnutzungsantrag der Schule. 

Auch hier gab es leider keinen neuen Sachstand zu berichten. 

 

Eine weitere Nachfrage von Herrn Scherer bezog sich auf die Planungskosten für den Rad-

weg, für den Fall, dass es doch kurzfristig eine Fördermöglichkeit geben sollte. In diesem 

Zusammenhang wurde die Zusammenarbeit der Verwaltung mit der Fahrradgruppe der 

Gemeinde Völpke (Hr. Scherer, Hr. Oberthür und Hr. Klohn) kritisiert. Die zugesagte Un-

terstützung wird vonseiten der Verwaltung weitestgehend negiert und der Informations-

fluss erfolgt auch eher unzureichend. Die Anwesenden waren sich einig, dass ein monatli-

ches Feedback der Verwaltung zur Sachlage erfolgen und auch umsetzbar sein sollte.  

 

Planungskosten sind in dem vorliegenden Haushaltsentwurf noch nicht enthalten. Eine 

Anpassung ist aber aus Sicht des Bürgermeisters in Form eines Nachtragshaushaltes jeder-

zeit möglich.  

 

Herr Springmann informiert, dass Baubeginn für die Photovoltaikanlage SKET Badeleben 

2024 sein soll. Im August soll noch einmal eine Vorortbegehung stattfinden. 
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7) Annahme von Spenden 

 

Herr Bögelsack informiert, dass der Beschlussantrag um eine weitere Spende der Fa. Peter 

Miehe in Höhe von 200,00 € ergänzt werden muss. Damit erhöht sich auch die Summe der 

finanziellen Auswirkungen um 200,00 €. 

 

Beschluss: H-VÖ 1/2023 

Der Hauptausschuss der Gemeinde Völpke beschließt die Annahme folgender Spenden für 

das Familiensportfest am 12.08.2023: 

 

23.06.2023 200,00 € Autohaus Boettche GmbH    

26.06.2023 100,00 € Thorsten Hoffmeister     

30.06.2023 100,00 € Physiotherapie Kublun  

06.07.2023 100,00 € Zimmerei Miehe GmbH 

11.07.2023 100,00 € Köcher + Meuser Ackerbau GBR  

11.07.2023 300,00 € Arztpraxis Diana Willms  

07.08.2023     200,00 €          Fa. Peter Miehe, Badeleben 

Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen / 0 Nein- Stimmen / 0 Enthaltungen 

 

8) Annahme einer Sponsoringleistung 

 

Beschluss: H-VÖ 2/2023 

Der Hauptausschuss der Gemeinde Völpke stimmt der Annahme einer Sponsoringleistung 

der Kreissparkasse Börde für die Bereitstellung eines Spannbandes aus Anlass des Famili-

ensportfestes am 12.08.2023 mit einem Gesamtvolumen in Höhe von 200,00 Euro zu. 

Abstimmungsergebnis: 3 Ja-Stimmen / 0 Nein- Stimmen / 0 Enthaltungen 

 

Nach Abhandlung dieses Tagesordnungspunktes verließ Frau Schochert die Sitzung.  

 

9) Anfragen und Anregungen der Mitglieder 

 

Es gab keine weiteren Anfragen der Ausschussmitglieder.  

 

Der öffentliche Teil der Sitzung wurde vom Vorsitzenden um 19.40 Uhr geschlossen. 
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